
RIUNIONE COMMISSIONE SERVIZI INFORMATICI C. AREA ENERGETICA 

Partecipanti:  Giannetti, Maccioni, Zuccherini, Porzi 

Assenti:           Marchesini, Giusti 

La commissione si è riunita alle ore 9.15 presso la biblioteca della Sezione di Fisica Tecnica. 

Gli argomenti da trattare riguarderanno: 

•  Aggiornamento sulle azioni previste nella riunione precedente 

•  Controllo siti internet Ateneo e Dipartimento 

•  Esiti doodle pianificazione appelli 

•  Varie ed eventuali 

 

Giannetti comunica di aver ricevuto la delega da parte del Prof. De Santoli, Presidente del Consiglio d’Area, 

alla compilazione dei campi sul sito corsidilaurea.uniroma1.it (Ingegneria Energetica), che è stato 

conseguentemente aggiornato con le informazioni riguardanti l’AA 2019/20 e i riferimenti delle nuove 

commissioni. 

 Zuccherini si è occupato delle correzioni riguardanti il sito di Dipartimento proposte alla precedente 

riunione.  

Il controllo preliminare sul sito corsidilaurea.uniroma1.it da parte degli studenti ha rivelato un 

aggiornamento necessario sui piani di studio e su alcune voci tra le quali il presidente del Consiglio d’Area e 

i rappresentanti degli studenti. 

Giannetti fa presente che, per quanto riguarda i piani di studio (manifesti), sono stati inseriti durante la 

revisione del sito, non appena ricevute le password per la modifica, mentre gli altri campi provengono 

direttamente da GOMP e non sono modificabili. Pertanto, si richiederà nuovamente ai referenti per GOMP 

di provvedere agli aggiornamenti. 

Giannetti illustra le modalità con le quali si sono svolte le selezioni delle date degli appelli con appositi 

Doodle. Resta da verificare con i rappresentanti degli studenti l’eventuale possibilità di spostare alcuni 

appelli in sovrapposizione tra primo e secondo anno della Triennale, ma resta un’operazione difficile a 

causa dei numerosi vincoli dovuti all’assegnazione delle Aule. 

Si proporrà al prossimo Consiglio d’Area, in base al lavoro di revisione di Zuccherini, la nuova organizzazione 

per i contenuti sulla sezione Didattica, per quanto riguarda questo consiglio d’area, sul sito del DIAEE, 

rimandando per tutte le info riguardanti gli studenti al sito https://corsidilaurea.uniroma1.it. 

Alle ore 10.00 la commissione termina i lavori. 

 

 

Roma, 8/11/2019              Il Presidente della Commissione 

                    Fabio Giannetti 

 


